



Les 5eG ont rencontré Thibaut Lambert

publié le 16/03/2020

Dans le cadre des résidences d'artiste organisées par la CARO, les 5eG ont pu bénéficier de plusieurs rencontres et ateliers avec l'auteur de bande-dessinée Thibaut Lambert, qui est aussi le parrain de l'édition 2020 de Bulles d'Océan.

Après avoir travaillé sur le métier d'auteur de BD et sur la composition de la BD, les élèves se sont mis à la création de planches de BD sur le thème du Transbordeur qui doit de nouveau ouvrir ses portes au public au printemps.



Merci à la CARO et à Thibaut Lambert pour ces ateliers !

Portfolio

